



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 428
21 de julio de 2016**

Campeonato de ajedrez se realizó en Facultad de Ciencias Psicológicas

En la tarde del 20 de julio de 2016 se desarrolló en la biblioteca de la facultad de Ciencias Psicológicas un campeonato de ajedrez gestionado por Jorge Torres, docente de la facultad, quien imparte la materia de Proyecto integrador. En la competición participaron docentes, estudiantes y trabajadores de la facultad.

Juan Lara, subdecano de la Facultad de Ciencias Psicológicas, afirmó que el espacio de estudiante no solo se debe al campo académico, es por eso que en la facultad se han desarrollado actividades deportivas y artísticas. El objetivo del campeonato es integrar a todas las personas que son parte de la facultad y además conformar un club de ajedrez que represente a la facultad y a la Universidad. **B.LI**

